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VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 

Seduta del 05 febbraio 2021 – Verbale n. 1 

L’anno duemilaventuno il giorno venerdì 05 del mese di Febbraio a Ghilarza, presso l’Auditorim Comunale di 
Ghilarza  si è riunita in seconda convocazione l’Assemblea dei soci dell’Associazione GAL Barigadu Guilcer con 
il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta del 24 Luglio;  
2. Relazione del Presidente sull’attività del Gal Barigadu Guilcer;  
3. Situazione aggiornata sui bandi e sull’attuazione del Piano di Azione;  
4. Rinnovo cariche Consiglio Direttivo GAL: elezione dei rappresentanti dei soci pubblici e privati in 

Consiglio Direttivo;  
5. Approvazione bilancio di previsione 2021;  
6. Varie ed eventuali.  

 
Il Presidente Pietro Arca prende la parola e prima di dichiarare aperta la seduta, procede con la verifica delle 
presenze dei soci e del numero legale necessario per lo svolgimento dell’assemblea ordinaria in seconda 
convocazione. 

Sono presenti per la parte pubblica n. 16 soci (di persona o delegati), pari al 80% dei soci pubblici, per la parte 
privata n. 19 soci (di persona o delegati), pari al % dei soci per un totale di soci pari al 36% dei soci. Le presenze 
sono state rilevate all’arrivo dei soci nella sede e vengono riassunte nella tabella di cui all’allegato 1. 

Il foglio delle presenze e le deleghe s’intendono materialmente acquisite e allegate al presente verbale, e con 
esso sono depositate nella sede della società.  

Il Presidente Arca alle ore 18.30, espletate le verifiche di cui sopra e la presenza di almeno un quarto più uno 
degli associati iscritti (tra presenze effettive e deleghe ai sensi dell’art. 17 “Sedute e deliberazioni” dello 
Statuto), dichiara validamente aperta l’assemblea dei soci e inizia l’esame degli argomenti all’ordine del giorno. 

****** 

! OdG 1 – Approvazione verbale seduta del 24 luglio 2020 

Si procede con l’approvazione dei verbali della seduta precedente. 

! Deliberato OdG n. 1: L’assemblea approva ad unanimità il verbale del 24 luglio 2020. 

****** 

! OdG 2 – Relazione del Presidente sull’attività del Gal Barigadu Guilcer 

Il Presidente porta all’attenzione dell’Assemblea i risultati di alcune attività e incontri svolti nell’ultimo 
periodo sottolineando le difficoltà dovute alla situazione economico e sociale derivante dalla pandemia in 
corso che ha rallentato alcune attività. Nel ringraziare il Consiglio Direttivo in carica , il Presidente ricorda 
che quelle che sono le attività del Gal in corso e la situazione relativa alla nuova struttura tecnica del GAL 
che a seguito delle dimissioni della Dott.ssa Solinas è ora dotata di una nuova Direttrice , la Dott.ssa Citroni, 
di un nuovo Animatore Polivalente, Dott. Francesco Unali e di un RAF Dott. Cossu, mentre si sta 
provvedendo ad avviare la selezione per la figura di animatore esperto in comunicazione, completando 
cosi la struttura professionale a disposizione dell’ufficio. 
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Il Presidente, nell’aggiornare l’Assemblea, informa degli ultimi due incontri avvenuti il 29 gennaio e il 4 
febbraio rispettivamente con Assemblea Assogal e con il Servizio Sviluppo dei territori e delle Comunità 
Rurali della Regione Sardegna. 

In merito al primo incontro il Presidente illustra (come da decreto 427 del 3.02.2021 dell’Assessora 
Murgia) la ripartizione delle risorse relative alla premialità che la RAS avrebbe dovuto già da tempo erogare 
ai Gal e che per motivi tecnici non era stata ancora deliberata. La ripartizione tiene conto dei nuovi Gal 
ammessi in graduatoria a seguito dei ricorsi al TAR. Si evidenza che la premialità relativa al punteggio 
acquisito in graduatoria viene assegnata provvisoriamente nella percentuale del 21,44 delle risorse 
spettanti e che saranno integrate con sucessiva modifica del piano finanziario. Si evidenzia inoltra che la 
percentuale delle spese di gestione (Mis 19.4) è stata innalzata al 20% per tutti i Gal. 

Inoltre si è discussa la convenzione di delega delle domande di pagamento. Infatti, così come anticipato 
durante l’ultima Assemblea dei soci, si è attuato il percorso di approvazione della convenzione di delega 
delle domande di pagamento tra la Regione Sardegna e la RAS. Questo percorso ha portato alla valutazione 
di tutte le criticità e alla revisione di diverse proposte di testo di convenzione che (nella sua stesura finale) 
è stata portata alla votazione dei presenti durante l’Assemblea Assogal del 29 gennaio 2021. L’Assemblea 
si è espressa positivamente. Questo punto deve essere in seguito discusso in maniera individuale con la 
Regione. Il Presidente ritiene che la firma della delega sia importante per la crescita del Gal e soprattutto 
per riuscire ad accelerare i tempi di istruttoria delle domande di pagamento che attualmente sono 
completamente gestite da Argea. 

In merito all’incontro bilaterale avvenuto in modalità online con lo staff del Servizio Sviluppo Locale e la 
sua dirigente dott.ssa Cireddu il Presidente riporta gli argomenti discussi: 

• Aggiornamento sito web_Emerge la necessità di aggiornare il sito e renderlo più accessibile.  

• Delega domande di pagamento. La dott.ssa Cireddu informa che è in fase di verifica la bozza che 
verrà condivisa con Argea e sottoposta alla valutazione dei consigli direttivi dei Gal. Si solleva la 
criticità sulle domande di pagamento dei beneficiari già in possesso di decreto di concessione, che 
attualmente non sono state prese in carico da Argea e che i Gal non possono istruire in quanto in 
assenza di delega. La dott.ssa Cireddu spiega che alcuni passaggi tecnici impediscono ad Argea di 
intervenire sul sistema SIAN come istruttore pagatore e che non può dare informazione sulla 
tempistica. 

• Mis 19.3 (Azioni di cooperazione). La dott.ssa Cireddu informa che verrà rimpinguata la 
graduatoria relativa alle misure di cooperazione e che verranno finanziate tutte provvedendo con 
lo scorrimento delle graduatorie, nel caso del Gal Barigadu Guilcer verrà finanziato il progetto di 
Cooperazione “I cammini dello spirito” che attualmente non è finanziato per mancanza di risorse. 

Il Presidente rappresenta all’Assemblea un altro tema molto importante che è stato affrontato all’interno 
dell’Assemblea Assogal, ma nel dettaglio con i Presidenti dei quattro Gal della provincia di Oristano: 
Marmilla, Sinis e Terras de Olia, ovvero la costituzione di un Distretto Rurale che interessi il territorio della 
provincia. I Distretti Rurali, importanti per la valorizzazione dei prodotti locali e dell’economia dei territori 
in genere saranno finanziati con risorse comunitarie e risorse regionali. In Sardegna sarà un approccio 
nuovo che coinvolgerà il mondo imprenditoriale e ne favorirà lo sviluppo. 

Il Presidente conclude la sua esposizione e lascia la parola ai presenti. Interviene Il Sindaco di Sedilo 
Salvatore PES che pone l’accento sulle domande di pagamento e in particolare sulle note difficoltà di Argea 
a proceder in tempi celeri, si auspica pertanto che questo passaggio di competenze da Argea ai Gal possa 
essere sinonimo di celerità. 
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Deliberato OdG n. 2: L’assemblea prende atto di quanto descritto dal Presidente sull'attività del GALBG e approva il 
percorso intrapreso dallo stesso su tutte le azioni descritte: firma delega domande di pagamento, attivazione percorso di 
attivazione Distretto Rurale.  

****** 

 

! OdG 3 – Situazione aggiornata sui bandi e sull’attuazione del Piano di Azione;  

 

Il Presidente per la discussione del terzo puto all’odg passa ora la parola alla Direttrice Dott.ssa Citroni . 

La dott.ssa Citroni ringrazia l’assemblea ed i Presidente e riprende quanto già esposto dallo stesso sulla 
conferenza effettuata con la Dott.ssa Cireddu, rimarcando alcune criticità legate soprattutto al passaggio, 
avvenuto nel mese di Ottobre 2020, dell’organismo pagatore da Agea ad Argea. Questo passaggio ha 
comportato anche l’allungarsi dei tempi di validazione dei bandi del Gal. Infatti il Gal ha presentato alla 
Regione Sardegna 6 bandi da sottoporre a validazione (quattro nel mese di Maggio 2020 e due nel mese 
Ottobre 2020) i quali ad oggi sono ancora in fase di validazione.  

La Direttrice informa l’Assemblea che i lavori di istruttoria dei progetti definitivi di entrambi i bandi sono 
quasi terminati, si stanno ancora definendo alcuni sopralluoghi ma la documentazione amministrativa è 
già stata istruita. 

Si descrive brevemente lo stato di attuazione delle istruttorie dei due interventi: 

Intervento 19.2.6.4.1.2.1 – "Vivi BarGui tra ecoturismo e innovazione: multifunzionalità delle imprese 
agricole come chiave per una nuova competitività" Codice Univoco Bando:  36664 

 

 

DOMANDE DI SOSTEGNO

N. 15 DOMANDE PERVENUTE
N. 8 DOMANDE AMMISSIBILI E FINANZIABILI
N. 1 DOMANDA PARZIALMENTE FINANZIABILE PER 31.000,00 € 
N. 4 DOMANDE AMMISSIBILI MA NON FINANZIABILI PER ESAURIMENTO RISORSE
N. 2 DOMANDE NON AMMISSIBILI
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Intervento 19.2.6.4.1.2.2 –   "ViviI Bargui tra ecoturismo e innovazione: rafforzamento e diversificazione 
delle imprese extra-agricole come chiave per una nuova competitività". Codice Univoco Bando: 36625 

 

 
 

 
 

Si evidenzia la criticità che potrebbe crearsi una volta emanati i decreti di concessione del finanziamento 
e il beneficiario sia messo nelle condizioni di richiedere il pagamento di una anticipazione o di un SAL. La 
stassa dott.ssa Cireddu, spiegava che il sistema di pagamento è andato un po’ in tilt, ovvero, l’organismo 
che dovrebbe istruire il pagamento ha difficoltà, per una discrasia tecnica nel sistema, a prendere in carica 
le domande di pagamento e quindi di procedere con l’erogazione del beneficio. Parallelamente, come 
diceva il Presidente, si è aperto un altro scenario che è quello che vede i GAL (una volta acquisita la delega) 
come organismi preposti ad effettuare l’istruttoria delle domande di pagamento. 

Interviene il Presidente che si augura che questo passaggio venga fatto nel più breve tempo possibile e 
che anche all’Assessora è stato richiesto di avere certezze. 

Interviene il socio Giacomo Angioni che suggerisce alla struttura tecnica del GAL di convocare i beneficiari 
e le imprese che riceveranno i decreti di concessione del finanziamento, spiegare la situazione e suggerire 
loro di non esporsi ulteriormente per evitare che i ritardi possano influire sulla struttura patrimoniale 

BUDGET 
TOTALE INTERVENTO 525.000,00 € 
TOTALE DOMANDE DI SOSTEGNO ARRIVATE 807.383,00 €

DOMANDE AMMISSIBILI E FINANZIABILI PER 493.979,00 €
DOMANDE AMMISSIBILI PARZIALMENTE O NON FINANZIABILI PER 
ESAURIMENTO RISORSE PER 282.383,20 €

DOMANDE DI SOSTEGNO

N. 8 DOMANDE PERVENUTE
N. 7 DOMANDE AMMISSIBILI E FINANZIABILI
N. 1 DOMANDE NON AMMISSIBILI

BUDGET 
TOTALE INTERVENTO 525.000,00 € 
TOTALE DOMANDE DI SOSTEGNO ARRIVATE 425.438,45 €
TOTALE RESIDUO 99.561,95 €
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dell’azienda e di conseguenza accusare i GAL di negligenza e inadempienza. 

Per quanto riguarda invece il residuo che si ha sull’intervento 19.2.6.4.1.2.2 può’ essere riversato per 
scorrere la graduatoria dell’intervento 19.2.6.4.1.2.1, in quanto facente parte della stessa misura (Turismo 
sostenibile), per cui una volta fatti i decreti di concessione, bisogna attuare una procedura con la Regione 
per lo spostamento di risorse che andranno a coprire le risorse mancanti per lo scorrimento della 
graduatoria delle imprese agricole. Le ulteriori risorse mancati saranno determinate dalla premialità 
redistribuita dall’Assessorato. 

La direttrice informa l’Assemblea che è stata inoltrata ad Argea la domanda di SAL pari a circa € 128.000,00 
rendicontando le spese che il Gal ha sostenuto fino al 2019. 

Il Presidente passa alla votazione rapida per alzata di mano su questo ordine del giorno, verificando 
l’unanimità dell’approvazione da parte dei presenti. 

Deliberato OdG n. 2: L’assemblea prende atto di quanto descritto dal Presidente sull'attività del GALBG e sullo stato 
attuazione del PDA 

 

****** 

 
! OdG 4 – Rinnovo cariche Consiglio Direttivo GAL: elezione dei rappresentanti dei soci pubblici e privati 

in Consiglio Direttivo;  

Il Presidente prima di procedere con l’illustrazione del quarto punto all’ordine del giorno rivolge un sentito 
ringraziamento ai componenti uscenti del Consiglio Direttivo che in oltre tre anni di mandato hanno 
seguito egregiamente le vicissitudini del Gal Barigadu Guilcer fin dalle fasi della sua costituzione.  

Rivolgendosi all’assemblea, prima di avviare la discussione sulla presentazione delle candidature e la 
successiva votazione per il rinnovo delle cariche dei consiglieri, il Presidente spiega che lo statuto e il 
regolamento interno del Gal non contengono indicazioni circa le modalità di votazione, in seno 
all’Assemblea, dei rappresentanti in Consiglio direttivo, pertanto si porta all’attenzione dei soci la 
definizione propedeutica delle modalità di votazione. Con il supporto del RAF si propone che nel caso di 
presentazione da parte dei soci di un numero di candidature non superiore al numero dei componenti il 
Consiglio Direttivo attualmente previsto in 7 membri, la votazione avvenga con voto palese mentre nel 
caso in cui i soci esprimano una lista di candidati in numero superiore, la votazione da parte dei soci 
avvenga con voto segreto. 

 
 

Il presidente chiede ai soci presenti di esprimere delle candidature per il nuovo consiglio direttivo che 
rimarrà in carica per i prossimi 3 anni. A tal proposito intervengono Serafino Oppo Presidente dell’Unioni 
dei Comuni del Guilcer e Serafino Pischedda Presidente dell’Unione dei Comuni del Barigadu che 
rispettivamente esprimono i nominativi dei due consiglieri rappresentanti la parte pubblica dell’Assemblea 
dei soci ed espressione dei due territori (Guilcer e Barigadu): Pietro Arca, Sindaco del Comune di Sorradile 
e Maria Giovanna Salaris, Vicesindaca del Comune di Boroneddu. 

Il Presidente Arca informa l’Assemblea che oltre alle candidature di parte pubblica appena espresse, sono 
prevenute cinque candidature espressione della componente privata dell’Assemblea dei soci: Aldo Buiani, 

L’Assemblea approva all’unanimità le modalità di votazione proposte. 
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consigliere uscente, titolare dell’impresa Hibris s.r.l.s di Ghilarza, Giovanni Mascia, anch’esso consigliere 
uscente, Vicepresidente della Cooperativa Sant’Isidoro di Ardauli, Dario Vinci, Presidente della Società 
Cooperativa Paleotur di Abbasanta, Diego Mura, titolare dell’Azienda Agricola Sa Tanchitta di Ulà Tirso e 
Daniel Fadda, Presidente della Proloco di Bidonì. 

Prima di procedere con le operazioni di voto il Presidente chiede ai presenti se intendono esprimere 
ulteriori candidature. Nessun socio partecipante all’Assemblea esprime altri nominativi e pertanto: 

- considerate le proposte pervenute, due di parte pubblica e cinque di parte privata; 
- considerato che le proposte pervenute corrispondono in termini numerici a quelli che sono i 

componenti del Consiglio Direttivo; 
- non essendoci ulteriori candidature proposte dai soci presenti; 

 
si procede con le operazioni di votazione palese da parte dell’assemblea. 
Il Presidente da rilettura all’Assemblea dei nominativi dei 7 candidati:  

- N.2 candidati espressione della componente Pubblica dell’Assemblea dei Soci Maria Giovanna 
Salaris e Pietro Arca 

- N.5 candidati espressione della componente Privata dell’Assemblea dei Soci: Aldo Buiani, Giovanni 
Mascia, Dario Vinci, Diego Mura, Daniel Fadda. 

Il Presidente procede alla votazione e chiede ai presenti di votare per alzata di mano la lista di candidati 
proposti. L’Assemblea all’unanimità esprime voto favorevole alle candidature proposte e pertanto il 
presidente dichiara che il consiglio direttivo del GAL per il prossimo triennio è composto dai signori Maria 
Giovanna Salaris, Pietro Arca, Aldo Buiani, Giovanni Mascia, Dario Vinci, Diego Mura e Daniel Fadda i quali 
in occasione della prima riunione del consiglio procederanno alla nomina del presidente e del 
vicepresidente del GAL. 

 

Deliberato OdG n. 4: L’assemblea approva ad unanimità le modalità di votazione per l’elezione dei candidati consiglieri 
e l'elezione del nuovo Consiglio Direttivo. 

****** 

! OdG 5 – Approvazione bilancio di previsione 2021 

Il Presidente cede la parola a dott. Cossu Responsabile Amministrativo del Gal che procede con 
l’illustrazione del bilancio di previsione già inviato unitamente alla convocazione. Il RAF procede con 
l’illustrazione delle attività che si prevede di realizzare nel corso del 2021 sia in merito alla gestione 
ordinaria del GAL (19.4), sia per quanto riguarda il previsto avvio delle azioni di sistema del PDA (19.2) e 
dei progetti di cooperazione approvati (19.3). Successivamente il RAF procede con l’illustrazione delle 
risorse finanziarie che a budget si prevede di impegnare in tali attività nel corso dello stesso anno e la 
tipologia dei costi conseguenti. I tecnici evidenziano che le previsioni del 2021 sono condizionate in 
maniera sostanziale dagli eventi imprevisti che si sono verificati nell’annualità in corso in quanto il 
verificarsi della straordinaria situazione di emergenza scaturita dalla pandemia Covid–19, i conseguenti 
ritardi accumulati soprattutto dalla struttura della Regione deputata all’approvazione delle azioni di 
sistema, e il protrarsi della fase di riorganizzazione della struttura tecnica, non hanno consentito di 
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rispettare le tempistiche e lo sviluppo di attività previste per il 2020, rinviando di fatto la realizzazione e i 
contenuti delle attività al 2021 con conseguente traslazione degli impegni e delle spese riconducibili 
all’attivazione delle azioni di sistema e di cooperazione. 

Deliberato OdG n. 5: L’assemblea approva ad unanimità il bilancio di previsione 2021. 

***** 

! OdG 6 – Varie ed eventuali 

 

Non vi sono altri argomenti da sottoporre all’attenzione dell’assemblea.  

Conclusa la disamina dei punti all’OdG e terminate le operazioni di voto, l’assemblea ordinaria dei soci si chiude 
alle ore 19.30. 

LCS 

Pietro Arca 
Presidente 

Dr.ssa Francesca Citroni 
Direttore - Segretario verbalizzante 
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ALLEGATO 1 – Presenze e deleghe. 
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